

ここにちは赤ちゃん訪問事業

問

「ここにちは赤ちゃん訪問事業」を民生委員が実施する目的は何ですか。また、行政と民生委員との連携体制はどうなっていますか。

答 事業の目的は、新生児の子を持つ親に「地域の見守り、支えがある。」ということを理解してもらつことで、連携体制については、民生委員が訪問した家庭で気になることがあれば保健センターに連絡し、保健師が対応することになっています。

旧中埜家住宅保存管理事業

問 旧中埜家住宅の活用についてはどうのよう検討しましたか。

答 旧中埜家住宅は、空調、照明、トイレなどが使用できないため、観光等に活用していく物件ですが、保存活用検討委員会を設置し検討してきました。そこでは、他の観光施設と連携した周遊ルートの作成などが検討されており、本年度も引き続き検討していきます。

建設産業委員会

問

臭気対策

臭気指数の注意喚起基準値を半田市は15以下としていますが、基準値を超えている畜産農家は何軒ですか。またそのことをどのように市民へ広報していますか。

答 今年の6月に市内すべての畜産施設54軒で臭気測定を行い、うち51軒は臭気指数15以下でした。15を超えた残り3軒に対しては指導を行っています。結果については、市報では広報していませんが、個別の苦情対応に限り、苦情者に測定・指導状況を伝え、理解をしていただけるよう努めています。

公園管理事業

問 自治区と結んでいる公園管理委託契約では、トイレ清掃や除草作業は何回行う契約になっていますか。

答 公園管理委託の契約書で決算審査意見書の中で、監査委員より「当該共済事業のリスク管理が不十分であつたことにより、約9億2千万円という多額の市税負担を強いられたことは大いに反省すべき。」との指摘がありました。率直な感想は何ですか。

て苦情を頂くことも少なからずありますので、適正に管理していただけるよう今後もお願いしていきます。

思っています。平成31年4月1日付で事業を廃止できたことは大きな一歩と考えます。

決算審査に係る 反対討論

中川健一議員

1つ目は賑わいづくり事業が失敗を重ねていることです。

市役所主導の賑わいづくりは市役所の能力を超えていて、専門業者をコストが高くても選び、公園管理をするべきではありませんか。

問 水道事業

水道料金の値下げは検討していますか。

答 上水道事業は黒字経営を続けていますが、口座振替のお客様への割引制度も設けています。

問 水道事業

水道料金の値下げは検討していますか。

答 続けていますが、口座振替のお客様への割引制度も設けています。結果については、市報では広報していませんが、個別の苦情対応に限り、苦情者に測定・指導状況を伝え、理解をしていただけるよう努めています。

下水道事業

問 汚水事業は赤字続きですが、いつの時点で黒字化できますか。

答 下水道事業は、下水道管の整備などに多額の投資を行っており、一般会計から繰入金もいただき事業を継続しています。

思っています。平成31年4月1日付で事業を廃止できたことは大きな一歩と考えます。

鈴木健一議員

30年度半田市一般会計決算と国民健康保険事業特別会計決算、介護保険事業特別会計決算について、「反対の立場から討論します。

国は消費税10%への増税と共に社会保障の制度改革を検討しています。

半田市は15億円を31年度に繰り越しています。市民の生活を守る予算配分を要求します。

1つ目は賑わいづくり事業が失敗を重ねていることです。市役所主導の賑わいづくりは市役所の能力を超えていて、専門業者をコストが高くても選び、公園管理をするべきではありませんか。

2つ目は無駄な大型公共施設があるため、建設費や維持管理費に巨額の無駄な税金が使われていることです。

3つ目は税金の無駄遣いのため、教育・子育て、臭気対策、文化や景観など住環境をよくする予算が足りません。